



Sur l'île de la Barthelasse, au pied de la Cité des Papes, l'histoire est bien présente au Domaine de Rhodes. Les époques se mêlent, mais cet ancien relais de chasse du XVI<sup>e</sup> siècle, a su garder son authenticité.

Les 5 chambres d'hôtes de caractère et les 7 locations de vacances allient confort, tradition et notes contemporaines pour un séjour de charme en pleine nature. Le vaste parc planté d'arbres centenaires invite à la détente : les plaisirs de la campagne aux portes de la ville. Vous serez conquis par la sérénité des lieux tout en profitant pleinement d'Avignon et des nombreuses richesses de la Provence. Emmanuelle et Cyrille sont heureux de vous recevoir dans une atmosphère chaleureuse et conviviale, il suffit de traverser le pont !

On the Barthelasse Island, close to the City of the Popes, history is very present at Domaine de Rhodes. Different times blend together, however this ancient hunting lodge, dating from the sixteenth century, remains authentic.

5 guest rooms and 7 holiday accomodations combine comfort, tradition with contemporary touch, for a charming stay in the heart of nature. The wide park with its centenary trees lets feel inclined to relax. Being in the countryside, on the edge of town, is great pleasure. You will be definitely conquered by the serenity of Domaine de Rhodes, on the one hand, while making the most of Avignon and the numerous treasures of Provence, on the other hand.

Emmanuelle and Cyrille are delighted to extend you a warm welcome in a convivial atmosphere; therefore, you just need to cross the bridge!



DOMAINE DE RHODES

486 CHEMIN DE RHODES ÎLE DE LA BARTHELASSE 84000 AVIGNON  
+33 (0)6 82 95 72 87 [reservation@domainederhodes.com](mailto:reservation@domainederhodes.com)  
GPS 43°58'28'' N - 4°49'56'' E

[www.domainederhodes.com](http://www.domainederhodes.com)



DOMAINE  
DE RHODES

AVIGNON

CHAMBRES D'HÔTES DE CHARME  
LOCATIONS DE VACANCES



